
 

 

国際ロータリー会長  ステファニー Ａ.アーチック（米国） 

第２５６０地区ガバナー 南雲 博文（長岡） 

第４分区ガバナー補佐   杉山 幸英（三条） 

会 長            永桶 俊一 

幹 事            田中 康之 

ＳＡＡ                    塩入 栄助 

 

 

 

 

 

 

 
 

昨年 9 月に八戸市の駅弁メーカー吉田屋が製造した弁

当を食べて29都道府県、554人もの人が食中毒になり

ました。吉田屋は1892年設立の老舗弁当店です。 

9/16 の土曜日に販売した弁当が原因で、埼玉県に本

社を置くヤオコーでは全店183店舗で開催した有名弁当

大会に出した吉田屋の弁当により、多くの方が食中毒に

かかってしまいました。 

食中毒の原因はイクラ・ウニ・カニ・ホタテではなく、

ごはんでした。9/16～18は3連休ということもあり1

日当たり発注数が1万8000個にのぼり、自社だけで対

応できず外部にごはんの製造を委託しました。委託業者

から仕入れたごはんの箱の殺菌措置をしていないこと、

ごはんが従来より高い温度で受入れられ、弁当に詰める

段階で熱いことに気付いてそこから冷やしたとのことで、

冷却するまでに細菌が増殖したとのことでした。 

やっぱりコロナで打撃を受けて、やっと注文が激増し

てきてこれからというところだったかもしれません。 

吉田屋の社長は今後1日1万5千個までとし、外部に

ごはんの委託はしない。温度管理・衛生管理をしっかり

すると言っておりました。 

しかしながら今後は吉田屋の弁当の信頼・信用を大き

く損ねたことは大きいし、信頼回復はかなり時間がかか

りそうです。やはり自分のところでできる能力の判断を

間違ってはならないということだと思いました。 

あまりニュースになりませんでしたが、ポンプメーカ

ー大手の荏原製作所が昨年の5月に47型式が受注・見

積り停止になりました。 

原因は部品の調達において海外のサプライチェーンの

混乱・外交問題等により、今までと異なるところからグ

ローバルに調達していった結果、以前の性能・品質は無

理なことがわかりました。部品を再度見直すところから

ということで受注・見積り・出荷停止になりました。9

月になり受注を開始しましたが当然納期はかかり、この

間他メーカーに相当流れたことを考えるとものすごい痛

手になっています。 

外注先や材料メーカーにおいても変えることは慎重に

していかないと後からが大変になることを感じさせられ

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
8/26 22,000円  本年度累計 142,000円 

三条東・大竹会長「きょうは大勢でお邪魔します」 

同・名古屋幹事「今日はお世話になります」 

同・本多さん「７、８年ぶりのメーキャップです。 

よろしくお願いします」 

同・近藤さん「本日はよろしくお願いいたします」 

同・田村さん「今日はお邪魔致します。よろしくお願い 

  いたします」 

永桶会長「三条看護・医療・歯科衛生専門学校白倉様、

本日の卓話ありがとうございます」 

田中幹事「白倉政典様、本日の卓話楽しみにしておりま

す。東クラブの皆様本日はようこそお出で下

さいました」 

渡辺(和)さん「白倉校長、卓話よろしくお願いします」 

田代さん、石山さん、関さん 

「白倉様、ようこそいらっしゃいました。 

本日の卓話楽しみにしています」 

西巻さん「雨が降っても暑さは変わりないですね、気を

つけましょう」 

木村さん「昨日の男子ゴルフは見ていてすごくハラハラ

しました。プロでも連続OBがあるのだと思

いました。11/17 に南クラブのコンペをや

りますので、参加お待ちしております」 

坂井さん、野崎さん、銅冶さん、熊倉さん、 

渡辺(俊)さん、坪井さん、加藤さん、藤田さん 

「BOXに協力します」 

榎本さん「ＢＯＸにご協力ありがとうございました」 
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2024-25クラブテーマ  親睦から始めよう 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

永桶 俊一 

◆幹事報告 田中康之幹事 

◆本日の出席：39名中30名 

◆先週の出席率：83.85％ 

◆本日のゲスト：三条看護・医療・歯科衛生専門学校 

学校長白倉政典様、事務局長江田健太様 

◆本日のヴィジター：三条東RC大竹賢一会長、名古屋 

孝徳幹事、近藤健太さん、田村亮さん、本田昭一さん 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



 

 

外部卓話 

「地域を支え、 

未来を支える 

医療人を育てる」 
  

 

 

三条看護・医療・歯科衛生専門学校 

学校長     白倉 政典 様 

事務局長 江田 健太 様 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの目的 
 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の 

理念を奨励し、これを育むことにある。 

具体的には、次の各項を奨励することにある： 
 

 

 

 

 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること； 
 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値

あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータ

リアン各自の職業を高潔なものにすること； 
 

第３ ロータリアン一人一人が、個人としてまた事業および社

会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること； 
 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを

通じて、国際理解、親善、平和を推進すること 

    ９月のお祝い 
 

   会員誕生 

 銅冶康之さん 

 

   配偶者誕生 

 松﨑孝史さんご夫人 

 佐々木常行さんご夫人  

 銅冶康之さんご夫人 

 藤田寛嗣さんご夫人 

 木村譲さんご夫人 

 

   結婚記念日 

 大原知弘さんご夫妻 

 江花正高さんご夫妻 

 星野健司さんご夫妻 
 

   ＊おめでとうございます＊ 

テーブル配置並び順

ステージ 🎤ﾏｲｸ Ｇ補佐

会長・幹事・エレクト

🎤ﾏｲｸ

委員長席は前方テーブル（委員会の札があります）

ｸﾗﾌﾞ会報 中村 副会長 平松 職業分類 太田

親睦 石山 社会奉仕 荒澤 会員増強 星野

ニコニコ 藤田 青少年奉仕永井 松﨑

財団 加藤一 国際奉仕 渡辺和 出席 丸山

米山奨学 吉沢

会員選考/職

業奉仕

演台

ＳＡＡ

「クラブ協議会」のご案内 
９月９日(月)通常例会は、杉山幸英ガバナー補佐の「公式訪問事前訪問」です。 

 以前、ガバナー公式訪問の際に行っていたクラブ協議会を、今年度はガバナー補佐の訪問時に行うことに

なりました。 

 通常例会の時間内で実施するため、クラブ委員会事業計画発表は簡略化して行います。 

・クラブ主要目標・事業計画発表（永桶会長） 

各委員長の口頭発表はありません 

       ⇒昨年度末（６月）例会で発表済み。「現況報告書」を配布します 

⇒杉山補佐には事前に現況報告書をお渡ししてご確認いただいております 

 ・杉山ガバナー補佐より総評、並びに質疑応答 

        ⇒各委員長は、前方テーブルにご着席ください 

⇒ほかの方は、自由席です。なるべく前方よりご着席ください。 


